



Communiqué de presse

Fermeture des agences de la banque Raiffeisen à La Grande Béroche

Le Conseil communal a été informé des décisions de la direction de fermer les deux agences de Gorgier et Bevaix à l'horizon 2025. Il regrette la future fermeture de ces offices.

Si l'exécutif comprend les motivations de la banque Raiffeisen, il estime que la population de La Grande Béroche, de presque 9'000 habitant-e-s, mérite plus de considération.

Les autorités communales soutiennent l'économie locale ; elles trouvent dès lors dommageable qu'une institution financière telle que la Raiffeisen ne souhaite plus être présente et quitte physiquement notre région.

Pour rassurer quelque peu la population, nous pouvons préciser que la Banque Cantonale Neuchâteloise, avec qui une rencontre a eu lieu il y a quelque temps, propose une stratégie de développement qui maintient son office sur la commune de La Grande Béroche, situé à Saint-Aubin-Sauges.

Le Conseil communal, dans sa politique économique, continue de soutenir les commerçants et artisans dans le but de conserver un maximum d'activité et d'attractivité à La Grande Béroche, ainsi que pour privilégier les circuits courts. Il espère que tou-te-s les citoyen-ne-s trouveront les solutions pour palier le départ de la Raiffeisen selon leurs besoins spécifiques.

Saint-Aubin-Sauges, le 27 septembre 2021

Le Conseil communal

Contact médias : M. Thierry Pittet, chef du dicastère de l'économie,
Thierry.Pittet@ne.ch, 078 738 86 63